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ISTITUTO STATALE ISTRUZIONE SECONDARIA SUPERIORE 

"Francesco Da Col lo" –  TVIS021001 

 
LICEO LINGUISTICO 

TVPC021018  

ISTITUTO TECNICO – SETTORE ECONOMICO 
INDIRIZZO TURISMO 

TVTN021015  

 

Anno scolastico 2020/2021 
 

 

Verbale di riunione del Consiglio d’Istituto 
 

 

Verbale n°: 4 Conegliano, 05/01/2021 
 
Riunione convocata su piattaforma Teams ora inizio: 18:15 ora fine: 19.35 
 

Presidente: sig. Vettor Gianluca Segretario: prof.ssa Francesca Zaccaron 
 

Presenti: 

 Sì No  Sì No 

D.S. Gioffré Vincenzo X  Bernardi Evelyn X  

 De Stefani Sandra 
X  De Bastiani Andrea X  

Di Lucia Coletti Cristina X  Domenichini Giampaolo X  

 Gava Lara X  Vettor Gianluca X  

Nogler Gabriela X  Cassiani Giorgio  X 

 Rosolen Lucilla 

X  Mariani Leonardo X  

 Rossi Raffaella X  Matilde Tonel X  

 Zaccaron Francesca X  Buffon Giusy X  

 Bellato Luciana X  Paola Della Libera X  

 
 

Ordine del giorno: 
 
Punto n° 1 
Approvazione verbale seduta precedente; 
 
Punto n° 2 

Variazione di bilancio 2020; 
 
Punto n° 3 
Riapertura dell’Istituto con la presenza degli allievi – Riferimento O.M. 24/12/2020 Ministro della salute; 
delibera 
 
Punto n° 4 

Variazioni al PTOF d’Istituto; 
 
Punto n° 5 
Nomina componente docente, genitore e alunno Comitato di Valutazione; 
 

Punto n° 6 
Borsa di studio Maria Cristina Furlan; 

 
Punto n° 7 
Varie ed eventuali 
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Esiti della riunione: 
 
Punto n° 1 

 

Delibera 

n. 566 

 

Il Consiglio è chiamato all’approvazione del verbale della seduta precedente; il 

verbale viene approvato con voti favorevoli n. 15, astenuti n.1 (sig.ra Bellato, 

assente alla riunione). 

 

 

 
Punto n° 2 

 

Delibera 

n. 567 

 

La DSGA sig.ra Paola Della Libera illustra nel dettaglio al Consiglio le variazioni al 

bilancio 2020. Dopo alcuni chiarimenti della DSGA alle domande dei Consiglieri il 

Consiglio: 

 
Visto le variazioni al bilancio 2020 
Visto il D.Lgs. 297/94 
Visto il D.I. 129/2018 

 

delibera la variazione viene approvata con n. 13 voti, all’unanimità degli aventi diritto 

(non votano gli alunni Buffon, Mariani, Tonel).  

 

 
 
Punto n° 3 

 

 

 
Il Dirigente Scolastico prof. Gioffrè illustra al Consiglio il piano per la riapertura 
dell’Istituto (contatti con MOM, riorganizzazione turni di rotazione), piano che non 

sarà attuato nell’immediato in quanto dal 7 gennaio si proseguirà con la DAD come 
da indicazioni del Governatore del Veneto (5 gennaio 2021). 
In merito alla DDI, il DS ricorda le osservazioni a lui giunte dagli studenti e riporta al 
Consiglio le obiezioni avanzate dai docenti in Collegio a quanto lamentato dagli 
studenti. I docenti hanno segnalato assenze strategiche e non giustificate; scarsa 
attenzione da parte di alcuni studenti (impegnati ad ascoltare musica o fare altro 
durante le lezioni); presenza di più studenti in una stessa abitazione. Il DS intende 

comunicare formalmente agli studenti le osservazioni dei docenti, ricorda che la DDI 
risulta faticosa sia per gli alunni che per gli insegnanti, e invita tutti ad un reciproco 
ascolto e collaborazione. Il sig. Vettor auspica che i comportamenti scorretti siano 
puniti e fa riferimento al regolamento di Istituto. Segue confronto e proficua 
discussione. Il DS ricorda che in merito alle assenze non verrà richiesta formale 
giustificazione scritta al rientro, in quanto le assenze vengono giustificate sulla base 

delle informazioni fornite dagli studenti. 
La prof.ssa Di Lucia sottolinea come siano sempre gli stessi studenti ad assentarsi in 
modo strategico; la prof.ssa Zaccaron auspica l’acquisizione di un maggior senso di 
responsabilità da parte degli alunni; la prof.ssa Gava ricorda che la DDI va oltre 
l’attenzione ai contenuti, perché gli studenti sono formati a valori di cittadinanza; la 
prof.ssa Nogler elogia il comportamento dei propri studenti. 

 

 
 
Punto n° 4 

 

Delibera 

n. 568 

    

Il DS illustra le modifiche al PTOF, relativamente alla didattica al tempo del COVID e 

al curricolo di Educazione civica, che va necessariamente inserito nel curricolo di 

Istituto. Tale Insegnamento viene ufficialmente introdotto nel corrente anno 

scolastico e prevede una valutazione (visibile in pagella); non si tratta di un’ora 

aggiunta ma di un’ora che viene inserita nel curricolo, una lezione alla settimana e 

che prevede dei percorsi pluridisciplinari. Per l’indirizzo Tecnico Turistico il titolare 

dell’insegnamento è il docente di diritto, per il Liceo l’insegnante di diritto (docente di 

potenziamento) si aggiunge al Consiglio di Classe. Il Curricolo è stato realizzato da 

un team di docenti dell’Istituto. Il DS ricorda come tale nuova disciplina sia anche 

una sperimentazione. Quindi, dopo ampia discussione, cui partecipano tutti i 
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Consiglieri, il Consiglio: 

Visto il D.P.R 275/1999 

Vista la L. 107/2015 

Visto il PTOF di Istituto 

 

approva con n. 16 voti favorevoli, all’unanimità. 

 

 
 
Punto n°5 

 

Delibera 

n. 569 

 
Il DS informa il Consiglio della necessità di nominare un nuovo membro per il 

Comitato di valutazione dei docenti in anno di prova, per sostituire la prof.ssa 
Casciaro (non più in servizio a partire dal corrente anno scolastico). Il DS illustra il 
ruolo e la funzione del Comitato, anche in relazione alla distribuzione del Bonus 
docenti (in merito al quale era invitato a definire i criteri generali, secondo la Legge 
107/2015). 
 
Segue la votazione a scrutinio segreto dei tre componenti. Per i genitori viene eletta 

la sig.ra Bernardi Evelyn; per gli studenti l’alunno Leonardo Mariani; per la 
componente docenti la prof.ssa Cristina Di Lucia Coletti. 
Tutti i membri sono votati all’unanimità. 

 

 

 
Punto n°6 

 

Delibera 

n. 570 

 
Il DS comunica al Consiglio che la famiglia Furlan ha istituito una borsa di studio in 
memoria della sig.ra Maria Cristina Furlan, recentemente venuta a mancare. Il DS 
illustra al Consiglio i criteri utilizzati per l’individuazione dello studente dell’Istituto al 

quale è stata assegnata la borsa, e informa il Consiglio che anche la CGIL Treviso ha 
raccolto una cospicua somma in memoria della signora Furlan. Tale somma consta di 
8.000 euro da destinare, sotto forma di borse di studio, agli alunni che risulteranno 
vincitori di un concorso annuale progettato sui temi dell’immigrazione. La borsa di 
studio avrà durata triennale e la graduatoria di merito sarà stilata da una 
commissione formata dal Dirigente scolastico, dalla famiglia Furlan, da referenti CGIL 

e da docenti dell’Istituto sulla base della partecipazione ad un bando specifico: sarà 

richiesta la presentazione di un prodotto (arte visiva, scrittura) da parte degli 
studenti (che potranno partecipare individualmente, come gruppo o come gruppo 
classe). Dopo ampio confronto il Consiglio: 
 
Visto il DPR 275/1999 
 

delibera e si contano n. 13 voti favorevoli, unanimità degli aventi diritto. (non 
partecipano alla votazione gli alunni Buffon, Mariani, Tonel). 

 

 
 
Punto n°7 

 

 

 
La sig.ra Bernardi chiede al DS in merito agli esiti del sondaggio sui trasporti 
somministrato dalla MOM, ma il DS informa il Consiglio che la MOM non ha 
restituito alcun feedback. 

 

 
Non essendoci altre comunicazioni, la seduta viene tolta alle ore 19:35. 
 
Conegliano, 5 gennaio 2021. 
 
Il segretario 

 
Prof.ssa Francesca Zaccaron 

Il Presidente   

 
       


